

NOUVELLES DU XXXVI° CHAPITRE GÉNÉRAL DE LA SOCIÉTÉ DE MARIE

N.º 4 - 10 juillet 2024

RAPPORTS DU CONSEIL GÉNÉRAL



Ces deux derniers jours, les membres du Conseil général ont présenté leurs rapports au Chapitre général. Le lundi 8, le Supérieur général, le P. André-Joseph Fétis et le P. Pablo Rambaud, Assistant de Zèle en ont fait de même. Le mardi 9, c'était au tour du Fr. Essodomna Maximin Magnan, Assistant d'Instruction, et du Fr. Michael John McAward, Assistant de Travail.

Chacun d'entre eux s'est vu accorder un peu de temps pour la présentation du rapport. Ensuite, après un temps de clarification obligatoire, les délégués se sont exprimés par tables linguistiques sur des questions proposées par chacun Assistants. Enfin, les participants ont pu partager en assemblée les travaux des groupes et d'autres questions ou

préoccupations. Chacun des membres du Conseil a reçu les remerciements de la section pour son service sous forme d'applaudissements. Cela a été plus significatif (si l'on peut dire) dans les cas des Fr. Maximin et Michael qui terminent leurs mandats respectifs.

Dans ce bulletin, nous avons recueilli les impressions de quatre capitulants sur ces rapports. Nous les proposons à nos lecteurs sous la forme de courtes interviews.



ENTRETIEN 1



Pouvez-vous vous présenter?

Je suis le P. Robert Jones, sm, de la province des États-Unis. Je suis actuellement aumônier à l'Université de Dayton et conseiller provincial.

Pouvez-vous nous citer trois aspects des rapports du Conseil général qui vous ont particulièrement touché ?

De la part du Supérieur général : Parlant de notre activité missionnaire, le père André nous a encouragés à aller vers l'avenir avec beaucoup d'espoir, sans craindre d'être audacieux et innovateurs, avec la volonté de mettre du vin nouveau dans des outres neuves.

De l'Office de Zèle, la formation et les formateurs font l'objet d'une grande attention, en particulier dans le contexte actuel de la mondialisation. Quelles nouvelles opportunités pourraient se présenter à mesure que nous avançons ?

De l'Office d'Instruction, il y a plus de 100 000 jeunes dans 100 écoles marianistes à travers le monde.

Pouvez-vous expliquer l'une d'entre elles ?

Si l'on pense à notre mission éducative marianiste, ces chiffres sont incroyables en eux-mêmes, et la tendance est à la hausse. Il est très encourageant de penser que notre charisme marianiste à travers le travail de nos frères et de nos collaborateurs laïcs dans diverses parties du monde a un impact sur tant de jeunes et les aide à faire face aux complexités et aux défis de la vie grâce à une éducation et à une communauté de foi. Je pense que le Bienheureux Chaminade serait fier!

ENTRETIEN 2

Pouvez-vous vous présenter?

Je suis Jonas Kpatcha, sm de la Région du Togo. Je suis actuellement le Supérieur régional. Je participe au Chapitre général pour la première fois.

Pouvez-vous nous citer trois aspects des rapports du Conseil général qui vous ont particulièrement touché ?

- 1. Pour continuer à marcher en Famille marianiste, il faut travailler sur la communication au sein de la Famille, la formation en Famille marianiste et l'ouverture de la Famille marianiste à de nouvelles vocations. (Cf. Rapport du Supérieur général)
- 2. La réponse généreuse à l'appel universel à la sainteté implique le soin de la prière personnelle et communautaire, le projet de vie marianiste et l'administration responsable et honnête des biens. (Cf. Rapport de l'Assistant de Zèle).



3. L'éducation marianiste est vaste par le nombre d'œuvres dans lesquelles elle se concrétise et par sa variété, car elle couvre un large éventail de destinataires. Elle est aussi intense, parce que toutes les œuvres sont très vivantes et très dynamiques. (cf Rapport de l'Assistant d'Instruction)

Pouvez-vous expliquer l'une d'entre elles ?

Commentaire du point 3 : Le Bx Chaminade s'exlamerait encore aujourd'hui: "Notre œuvre est grande, elle est magnifique. Si elle est universelle, c'est que nous sommes les missionnaires de Marie." Dans notre faiblesse en nombre de religieux et en moyens matériels et financiers, nous devons être conscients de l'impact toujours croissant de notre présence missionnaire. La grâce de Dieu est à l'œuvre. Cela donne de nouvelles énergies pour continuer à se dépenser généreusement au service de la Vierge Marie.

ENTRETIEN 3

Pouvez-vous vous présenter?

Je suis le P. Dominic Park, sm. Je suis actuellement le Supérieur régional de Corée.

Pouvez-vous nous citer trois aspects des rapports du Conseil général qui vous ont particulièrement touché ?

Dans le rapport du Supérieur général, je suis tout à fait d'accord pour dire que, pour que la visite de l'Unité du Conseil général soit fructueuse, il faut une interaction avant, pendant et après la visite, ainsi qu'une préparation de l'Unité. La Région de Corée a besoin d'un plus grand nombre de ces pratiques pour aller de l'avant.

Dans le rapport de l'Office de Zèle, il est frappant de mentionner que l'objectif fondamental du noviciat est de discerner la volonté de Dieu au cours de la formation des novices.

Dans le rapport sur les affaires temporelles, la méthode de calcul de la contribution de l'unité est très impressionnante. C'est une belle manière évangélique et fraternelle de considérer la réalité de l'Unité.

Pouvez-vous expliquer l'une d'entre elles ?

En ce qui concerne le noviciat, malgré les difficultés linguistiques et les différences culturelles, je suis très heureux de constater que les objectifs fondamentaux du noviciat sont atteints chez les novices coréens grâce à l'accompagnement de bons formateurs.

SUIVEZ-NOUS!

Nous publierons également des mises à jour du Chapitre général sur Instagram @smgenchap36. Merci de partager largement cette page sur les différents comptes de nos Unités et de nos travaux.

En outre, afin de partager la vie liturgique du Chapitre, l'homélie quotidienne sera mise en ligne, ce qui permettra de rester en contact avec la prière pendant le Chapitre. Vous pouvez accéder à cet enregistrement (qui peut être regardé en direct ou plus tard à la demande) sur notre chaîne YouTube(https://www.youtube.com/@MarianistMedia1817/streams).

Normalement, l'eucharistie commence à 18h30, heure de Rome, mais le podcast commencera par les lectures. Les samedis et dimanches, les horaires varient. Le site web (https://marianist.org/fr/elementor-761/society-of-mary-sm/) et les bulletins d'information vous tiendront au courant de ces horaires.

PRIÈRE POUR LE CHAPITRE

11 - juillet			
Communauté Territoriale Suisse	SM	Fribourg et Sion	Suisse
Noviciat Sainte-Marie	SM	Callao	Pérou
Communauté Chaminade Nilaya	SM	Bangalore	Inde
Communauté de Philadelphie	SM	Philadelphie	États-Unis
Communauté de Shechem	SM	Madrid	Espagne
Communauté Maria Nilaya	SM	Patna	Inde
12 - juillet			
Communauté Jakob Gapp	SM	Lomé	Togo
Scolasticat Marianiste	SM	Abidjan	Côte d'Ivoire
Communauté marianiste de Burjassot	SM	Burjassot	Espagne
M. Robert Lahey	SM	Mineola	États-Unis
Communauté Adèle	SM	Lusaka	Zambie

